



Carstens, en el Senado

Agustín Carstens "compareció" ayer en el Senado, en un sistema que debería ser modificado para darle seriedad.

Compareció ayer, y hoy el Senado votará la ratificación.

La votación está prácticamente decidida: el PAN y sus 51 senadores apoyarán al enviado del presidente Calderón.

El PRI —tiene 32 senadores— le dio la bienvenida.

Y entre los 43 senadores restantes, sobran quienes completarían las dos terceras partes, si fuera el caso.

GDF, a gobernar por Clara

Como si temieran a que Brugada no dé el ancho, y porque así deben haber sido las órdenes del Peje, el GDF "gobernará" Iztapalapa.

Será hasta por 100 días, en servicios, desarrollo, agua, salud, transporte, baches, seguridad y... todo, pues.

Ayer empezaron los secretarios de Gobierno, Salud, Transporte y otros funcionarios de menor nivel.

Todos, como hormiguitas, a hacer lo que tal vez Brugada no tenga ni la menor idea.

Pero, ¿y si otras delegaciones piden el mismo apoyo?

Telmex, tarifas más baratas

Las tarifas más baratas de los países de la OCDE son las de México, dijo ayer la respetable consultora Teligen.

Dedicada por 30 años al análisis de tarifas telefónicas, **la consultora dijo que los precios de Telmex son los más bajos en uso residencial medio y alto en nuestro país.**

Y que en consumo bajo, Telmex es la tercera más barata.

Irlanda tiene las tarifas más caras, Estados Unidos está en el lugar 21 y España en el 12.

Los comparativos se hacen al valor del dólar

cada día.

Metro: alza... y burla

La encuesta fue mañosa, una burla a nosotros, dijeron ayer los usuarios del Metro.

Se esperaban preguntas a modo, pero que no se viera que la encuesta sobre el costo del pasaje sólo era para justificar el aumento de 2 a 3 pesos.

Pero al genio que propuso la encuesta se le pasó la mano:

¿Acepta el pasaje a 3.50 pesos, a 4, a 4.50, u otro precio?

Y claro, la gente dijo que a 3 pesos, para que no le vaya peor.

Una encuesta tan tramposa y burlona, que parece otra orden del Peje.

Se robaron el predial

En Atizapán, Estado de México, se descubrió un enorme fraude en el pago del impuesto predial:

Recibían pagos anuales, daban recibos falsos y el dinero no aparece.

El alcalde priista, David Castañeda, dijo que tiene 52 casos confirmados... hasta ahora.

Y que ya denunció en la Procuraduría y Congreso estatales.

Dijo que en enero, cuando la gente pague el predial, al mostrar los recibos se conocerá el monto real del fraude.

Despiden a Carstens y a Ortiz

Anoche, en su comparecencia en el Senado, Agustín Carstens prácticamente se despidió de Hacienda.

Estaba allí la mayor parte de sus colaboradores.

Y mañana en la Bolsa Mexicana de Valores se entregará la presea Mercados Financieros que en adelante se llamará Guillermo Ortiz Martínez.

El acto servirá para despedir a Ortiz Martínez, que deja Banxico.

pepegrillo@cronica.com.mx

